

こばと1組クラスだより



2021年5月10日

ひかりの子幼稚園



こばと1組は、
全員で25名です。
また、クラス写真も
西服でさせて貰きました
のでお楽しみに。

☆クラスで取り組んでいること

- ♡ 新しい友達や先生との出会いを喜び合うひとときを大切にしています。
- ★ 出席の時にみんなで名前を呼び合ったり挨拶をする時には「〇〇ちゃん、くんおはよう」と声をかけています。

うかがい
なこばと1組れ
ピアノ始まる
と元気一杯だよ
歌声を聞かせ
てくれます♪
他にも「春が
きた!」や「いいの
ぼり」も見つ
けてます!!

♪ 今月の歌

- ぱれーど
1. あさいちばんに らっぱがなつたら
ひろばにあつまれ きょうはぱれーど
どらむをたたけ しんばるならせ
みんなうたおう おおきなこえで
ぱぱぱぱぱぱれーど どどどどこまでも
ぱぱぱぱぱぱれーど あしたはつづいてる
 2. ぼくらのまちに ぼくらのあしで
さあくりだそう きょうはぱれーど
ぼくらのゆめが ぼくらのうたが
そらにひろがる おおきなそらに
ぱぱぱぱぱぱれーど どどどどこまでも
ぱぱぱぱぱぱれーど あしたはつづいてる

「あいせている」と
「どういふことを思つ?
と聞かれると、
「守ってくれる」や
「おとそばにいてくれる」
「どういためが返ってきました!

あなたがたは かみに
あいされている こどもです。
(エフェン信徒への手紙第5章1節)

今月の聖句

今月の賛美歌

このはなのように

1. このはなのように うつくしいこころを
かみさまください ちいさなわたしにも
2. このはなのように ひとびとをあいせる
こころください ちいさなわたしにも

進級・ご入園おめでとうございます

* お願い *
マスク袋は、マスクかけにかけて保管しています。
巾着などにヒモをつけて丁寧になると助かります。
お手数ですが、ご用意をお願い致します。

今年度、こばと1組の担任をさせて貰ります。行弘教典です。(年間どうぞよろしくお原良い
致します) 進級してからあと二ヶ月間に1ヶ月が過ぎましたね。始めこの進級でドキドキしていた
子どもたくさんいたと思います。始めは、二年生のと同じクラスだった子ども達ながらクラスの雰囲気を
様子見ている感じがしました(笑)少しすこぶるこばと1組に慣れてきて好きな遊びを通して新しいお友だち
が出来たりしていますもちろん、まだドキドキしている子どもいると思いますが、子どもの気持ちに寄り添って
毎日を過ごしていくたいと思っています!保護者の方も不安なことや気にすることがありましたら、気軽に
お話しして頂ければと思います(おうちでの様子なども聞かせて頂けると嬉しいです)

イースター卵探し

イエス様の復活をお祝いするイースター!
お部屋では毎日壁面の卵から1匹ずつ
ヒヨコが産まれてきました。毎日の事なのにな
「今日何が出くるかな?」、「ヒヨコできました
~!」と大盛りあがりしてくれる子どもたち(笑)
6匹目のヒヨコが産まれた日に卵探しを行
いました。中庭に隠されている卵を探して
に探していきました。卵を見つけると大切を
うに両手で持つ姿が可愛いかったです

クレパス画

4~5人のグループにわかれ、大きな模造紙に好きな絵を描きました!大きめ紙
に思いっきり絵描けることが嬉しくて、どの子もひのびと描いていたのが印象的でした。模造紙に大胆に絵描いた後、小さい紙に好きな絵を描いて
作品として飾ろうと思っていたのですが、模造紙の絵がとても生き生きとしていて
素敵で。。。本当は模造紙の分はお部屋に飾ろうと思っていたのですが、お
うちの方にも見せたいようなので、その描いた部分を切り取って画用紙に貼って
持つ帰って頂きました!先日持ち帰った2つの絵は同じ日に描いたもの
ですが、少し違った作品になっていたと見えます。子どもたちは、「鬼いきり!」
出来ることが楽しいんですね!幼稚園ではそういう経験がたくさん出来れば...と思いま

おねがい

マスクを捨てて来て下さい
方は、持つて来て下さいましょ
ジ物かよろしくお願ひ致します。
フックに引っかけた使用します。山型
ので、中着袋など、ひものついている
ものをお願い
致しますや
子ども達が自分で
マスクの管理が
できるようにして
いきたいと思つて
いますので、
お手数ですが
ご準備の方
よろしくお願ひ
致します。
(外遊びや
昼食時に
マスクを外す
際は使用
します)



こばと2組クラスだより

4月

2021年 5月10日

ひかりの子幼稚園

☆クラスで取り組んでいること

- ♡ 新しい友達や先生との出会いを喜び合うひとときを大切にしています。
- ★ 出席の時にみんなで名前を呼び合ったり挨拶をする時には「〇〇ちゃん、くんおはよう」と声をかけています。

♪ 今月の歌

1. **ぱれーど**
あさいちばんに らっぱがなつたら
ひろばにあつまれ きょうはぱれーど
どらむをたたけ しんばるならせ
みんなうたおう おおきなこえで
ぱぱぱぱぱれーど どどどどこまでも
ぱぱぱぱぱれーど あしたはつづいてる
2. **ぼくらのまちに**
ぼくらのまちに ぼくらのあしで
さあくりだそう きょうはぱれーど
ぼくらのゆめが ぼくらのうたが
そらにひろがる おおきなそらに
ぱぱぱぱぱれーど どどどどこまでも
ぱぱぱぱぱれーど あしたはつづいてる

毎月 敬老会が
行われる
クラスです。
牧師の
高陽先生と
一緒に礼拝
を守ります。
聖書についての
お話を、
子ども達に
分かりやすい
よう教わって
くれますよ。

今月の聖句

あなたがたは かみに
あいされている こどもです。

(エフェソ信徒への手紙第5章1節)

今月の賛美歌

このはなのように

1. このはなのように うつくしいこころを
かみさまください ちいさなわたしにも
2. このはなのように ひとびとをあいせる
こころください ちいさなわたしにも

ご入園、ご進級おめでとうございます!! 今年度こばと2組の担任をさせて頂きます 朝田備未奈です。まだまじコロナが収束しない中ではあります。今年は25日前で始園の日を迎えることができました。嬉しい思います。初めての園生活や進級で不安もあるかとは思いますが、少しずつこばと2組で過渡期にも慣れ始め、新しい友達との関わりも増えてきましたよ。外でもお部屋でも毎日遊びに夢中でとっても遊び上手なこばと2組さん!! これからどんな姿を見せてくれるのだろう...!! と私も皆と遊びしていく事を楽しみにしています。子ども達の事など、何が気になります事がありますから、いつでも気軽にお声掛け下さいね。1年間どうぞよろしくお願ひ致します!!

イースター卵さがれ

イースターリビングの復活をお祝いするイースター。昨年はできていなかったので、今年初めて卵さがれをする子がほとんどでした。中庭に隠された卵を見つけて大切にお部屋まで持ち帰る子ども達。イースターの意味の全てを理解する事は難しいですが、イースターリビングで見てくれた嬉しい日♪と少しでも知ってくれたら嬉しい♪と思ひます。

いちじ狩り

園の隣にある畠で「おじちゃんが」時間を使って大切に育ててくれていて「いちじ」こばとさん。1番早くでいちじ狩りへ行かせてもらいました!! 「おしゃべり」、「あまい」自分で種つけたり、美味しいおやつを美味しそうに頬張っていました。後日、育ててくれたおじちゃんに「ありがとうございます」と声を掛けている。子どもの姿を見かけたおじちゃん。

フレーベル画

大きなお葉っぱにグレー・グリーンに自由にお絵描き!! 自分の大好きなものを描いたり、カラフルなフレーベルの色からイメージして虫を描いてたり、自由な表現など、思いのままに描いていました。後日、1人1枚の絵を複数して、今度は自分が描いた絵のキャンバスにお絵描き♪「これは〇〇だから、これは□□♪」と描いたものを色々教えてくれました。上手、下手どちらか、それそれに工夫したり、こじわりのポイントがある、おもしろい♪と思いました♪後日持ち帰りますのでお話を聞いて下さいね。

4月26日からこばと3組に
新しいお友達が来てくれました♡

お名前は…社あづる君(つ)

前日に子ども達へお知らせすると

「やはーー!!!」と大喜びで「どんな顔

が好き?」「お野菜食べれるかな?」

「ドキドキしていると思う!」

と嬉しそうに話して

いましたが、分からない

事はみんなで教える

あげる!お手伝いする!

とやる気満々の子ども

達でした!! 26日当日も

少し照れながらも

お名前を呼んでいた

お手伝いしようと

する姿が見られ

ました! これがまた

よろしくね♪



★クラスで取り組んでいること

- 新しい友達や先生との出会いを喜び合うひとときを大切にしています。
- 出席の時にみんなで名前を呼び合ったり挨拶をする時には「〇〇ちゃん、くんおはよう」と声をかけています。

ひかりの子庫

こばと組のひかりの子庫は毎週木曜日です♪
借りに絵本は木曜日にお持ち下さい

こばと3組クラスだより

いちご狩り🍓

2021年 5月10日

4月

おじちゃんが一生懸命作ってくれたいちごが食べ頃

となったので、畠田へいちご狩りに行きました!!!

ひかりの子幼稚園

1トロっぽく、たのびてでも大きくて赤くて甘いな

いちごを探す子ども達。自分で獲る

今月の聖句

赤ってもらいのの中へ…「おいレーリ」

「もっと食べた!」「家族」あなたがたはかみに

本当はやりたいな」と幸せ

あいされているこどもです。

この表情をたくさん見せて

くれました♪(エフェソ信徒への手紙第5章1節)

♪今月の歌

ぱれーど

1. あさいちゃんと らっぱがなつたら
ひろばにあつまれ きょうはぱれーど
どらむをたたけ しんばるならせ
みんなうたおう おおきなこえで
ぱぱぱぱぱれーど どどどどこまでも
ぱぱぱぱぱれーど あしたはつづいてる
2. ぼくらのまちに ぼくらのあしで
さあくりだそう きょうはぱれーど
ぼくらのゆめが ぼくらのうたが
そらにひろがる おおきなそらに
ぱぱぱぱぱれーど どどどどこまでも
ぱぱぱぱぱれーど あしたはつづいてる

「はらがき」

「にいのぼり」

のお歌も
歌います

今月の賛美歌

このはなのように

1. このはなのように うつくしいこころを
かみさまください ちいさなわたしにも
2. このはなのように ひとびとをあいせる
こころください ちいさなわたしにも

ご進級、ご入園おめでとうございます!!! 今年度、こばと3組の担任をさせて顶くことになりました

藤原 波生(フジワラ ナミキ)と申します。一年間どうぞよろしくお願い致します。4月から入園いたにお友達、こうさき組から進級いたにお友達、そして、4月26日に新しくこばと3組に来てくれたにお友達、合わせて25名の子ども達がこばと3組になりました。始園の日は、和気でのクラス替え・そして2Fのお部屋にドキドキしている姿だった子ども達。新しいお友達や先生の事をキヨロキヨロと確認し、「何を考えているんだろうな~」という表情で全体の様子を観察しながら過ごしていくに初日でした。2日目からは笑顔で「先生おはよー!」と来てくれたり、お家でのお話をしてくれる姿もたくさん見られるようになりました。1ヶ月たった今では毎日すくすく貯めやかな日々を過ごしています。これから1年間、どんな毎日になるのか、私自身もすごく楽しみにしています。子ども達の興味・好奇心を大切にして、ワクワクするような体験をたくさんしていこうと思います!! また、これからが楽しみな反面、まだ「ドキドキしたり、不安に思っているお子様もいらっしゃると思います。子ども達一人一人の想いを受け止め、寄り添っていければな...」と思っています。ご配慮や団、いろいろな事、また子ども達の成長などどんな事でも教えて下されば幸いです。至らない点もあると思いますが、一年間どうぞよろしくお願い致します。

イースターたまごさがし

4月14日にイースターの卵探しをしました!!! イースターとは何が?? なぜ卵探しをするのが?? というのを絵本やお話を通じて学び、イースターの日を迎えて了。あと何日? イースターの日が何日? ようにお部屋に飾っている卵の壁面を毎日1つずつ割り、中から生まれるヒヨコが6匹揃うたら卵探しの日!!! と毎日カウントダウンをしてすくと楽しめに過ごしましたよ。そしてよいよいイースターの日、中庭の植木に隠された卵を探して…「みつけたーー!!!」と、ワクワクがつまたイースターを過ごすことが大切さに卵を探しめる子ども達でした。 「卵の中身は

ヒヨコがもしれん!」「ヒヨコきこえた!」「家族がわけてこい食べるー!」とワクワクしている子ども達。次の日登園すると、中身ヒヨコや、「うー」「うーうー」など食べたいと報告してくれる「今も布に包んで育てる!」と報告してくれる「子がたくさんいました(笑)」子ども達にっこりと笑顔でいました。

ワクワク画

こばと組和気でのクラス活動で「ワクワク画」を行いました。大きな模造紙に自由に伸びのびて絵描きをする「描くこと」を楽しめました。模造紙は大きいので4人で一枚使いました。たくさん絵描きます。好きな絵を描いていいよ~と伝えていると、子どもはそれそれ「これが〇〇が、〇〇いる!」と想像をふくらませて思ひままに楽しんでくれました。たくさんワクワクと触れ合えて大満足な子ども達でした。